Declaración de cumplimiento multipartidaria

I 15 de setiembre se cumplió el desafío de firmar la Declaración de Cumplimiento Multipartidaria entre la Asociación Gremial



de Empresas de Productos Eléctricos Internaciones del Perú (EPEI-Perú) y las empresas Ticino del Perú SA, Philips Lightning Perú SA, Schneider Electric Perú SA, y Siemens SAC.

Este pacto se logró con el objetivo de fomentar, garantizar y reforzar el cumplimiento de las normas legales; las políticas internas; los compromisos con clientes, proveedores o terceros; los códigos éticos; y con la firme determinación de oponerse al soborno y la corrupción sobre la base de una política de cero tolerancia.

El evento tuvo como testigo de honor a la representación de la Red Local del Pacto Mundial de la Organización de las Naciones Unidas en el Perú y contó con la participación de Orlando Ardito, gerente general de EPEI-Perú; José Luis Altamiza, representante de Red Local de Pacto Mundial de la ONU en el Perú; Myriam Barba, gerente general de Ticino del Perú SA.; José Antonio Panizo, Lightning Sales Manager de Philips Lightning Perú S.A.; Fernando Chaves, gerente general de Schneider Electric Perú SA.; y, Edwin Chávez Zavala, gerente general de Siemens SAC.

LADRILLOS PIRÁMIDE cuenta con el 30% de participación mercado

I respecto, Raúl Berrios, gerente general de Ladrillos Pirámide señaló: "Hemos logrado incrementar nuestra participación en el mercado de 24% a un 30% en estos primeros seis meses, sin incluir aún los resultados que tendremos con la reciente apertura en el Sur Chico (Chincha) de un centro de distribución directo. Además estamos en pleno análisis y testeo para la diversificación y desarrollo de nuevos de productos". Según Berrios, uno de los factores que permitieron esta consolidación fue el trato diferenciado con sus principales grupos de interés. "Estamos trabajando fuertemente en el servicio a nuestros clientes en 360 grados, logrando que la experiencia de comprar sea extraordinaria y, sobre todo, llevando al mercado conocimientos sobre seguridad y capacitación a través de talleres técnicos dirigidos al usuario final. Esto permitió que se fidelicen con nuestra marca", expresó.

Berrios, por último, manifestó que su plan estratégico descansa en dos columnas principales. "La primera e importante

es consolidar una gestión integral y eficiente en todas sus esquinas, basada en las mejores prácticas y herramientas de gestión como ISO 9001-2015, Lean Six Sigma, Sistema de las 5s, entre otras", dijo.



Se realizó Congreso de Dirección de Proyectos de Construcción PMI

n el Auditorio del Colegio Médico del Perú, en Miraflores, se realizó el Congreso de Dirección de Proyectos de Construcción PMI, donde diferentes expositores con más de



15 años de experiencia en el sector disertaron, entre otros temas, sobre las etapas, procesos y riesgos en la ejecución de plantas industriales, pavimentación de vías y edificaciones comerciales e inmobiliarias. Este evento fue organizado por AC Consulting. Kevin Torres, jefe de Control de Proyectos en Cosapi, durante su ponencia sobre "Control y Planeamiento de Obras de Construcción", manifestó que el primer paso a seguir es tener una estrategia general de construcción y contar con frentes de actividad.

Cabe destacar que entre los demás ponentes estuvieron: Marko Copaja, Mario Becerra, Daniel Munares, Frederic Benites, Iván Bautista, Iván Pehovaz, Luis Miguel Hernandez, Héctor Bonilla, Alida Anicama, Yan Osorio, Frank Hurtado y Rubén Gómez Sánchez.

Dercomaq presentó moderno Showroom y nuevos productos

ercomaq presentó su más variado portafolio de vehículos y maquinarias de las marcas JCB, Foton, Still y Komatsu durante un Showroom realizado en Ate. Además, se dieron a conocer productos como montacargas a combustión de la marca Komatsu Forklift y montacargas eléctricos de la marca Still.

José Miguel Palma, gerente general de Dercomaq, resaltó la labor que viene realizando la compañía en el mercado peruano desde que se fundó en el 2006. "Estamos orgullosos de estar cerca del Perú invirtiendo en sucursales y talleres en las regiones. Hoy contamos con uno de los talleres más avanzados de la región en Lima. Agradecemos a nuestros clientes por confiar en las cuatro líneas",

sostuvo. Conside



Consideró además que el sector minero es uno de los principales segmentos a donde se destinan sus productos por su gran eficacia y calidad.